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En 2007, Aventura Catamarans a commencé ses activités de conception en lançant son

tout premier modèle créé en interne, l’Aventura 20. Trois ans plus tard, l’Aventura 33 a

vu le jour, conçu entièrement par le chantier, démontrant ainsi ses compétences en

innovation. En 2012, seulement deux ans après, le chantier a poursuivi sa croissance en

dévoilant l’Aventura 43.

D'abord implanté à Tazarka près de Nabeul en Tunisie, l'entreprise a déménagé en 2015

vers une usine ultramoderne à Menzel Bourguiba près de Bizerte pour faire face à la

forte demande croissante des catamarans Aventura.

Toujours en quête d'innovation, Aventura Catamarans a présenté en 2016 son premier

modèle entièrement conçu pour une propulsion à moteur.

In 2007, Aventura Catamarans initiated its design operations by launching its first model

entirely developed in-house, the Aventura 20. Three years later, the Aventura 33 came into

existence, entirely conceived by the shipyard, showcasing its innovation capabilities. In

2012, just two years after that, the shipyard continued its growth by introducing the

Aventura 43.

Originally situated in Tazarka near Nabeul in Tunisia, the company, in 2015, acquired a new,

highly modern factory in Menzel Bourguiba near Bizerte to meet the soaring demand for

Aventura Catamarans.

Always in pursuit of innovation, Aventura Catamarans launched its first model specifically

designed for motor propulsion in 2016.
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DÉCOUVREZ LA GAMME AVENTURA YACHTS
DISCOVER THE AVENTURA YACHTS RANGES

UN VRAI PLAISIR DE MER

AVENTURA 38 SC

AVENTURA 37 AVENTURA 45

AVENTURA 50 MY
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AVENTURA 37

ARCHITECTURE NAVALE ET DESIGN : 

LONGUEUR HORS TOUT :

LARGEUR HORS TOUT (BAU) :

TIRANT D’EAU MINIMUM :

TIRANT D’AIR MAX (VHF COMPRIS) :

POIDS LÈGE :

SURFACE DE VOILES AU PRÈS :

SURFACE GV :

SURFACE GÉNOIS :

SURFACE GENNAKER OPTIONNEL :

SURFACE SPI ASYMÉTRIQUE OPTIONNEL :

SURFACE SPI SYMÉTRIQUE OPTIONNEL :

VOLUME EAU DOUCE :

VOLUME GASOIL :

VOLUME MINIMUM HOLDING TANK :

VOLUME RÉFRIGÉRATEUR / CONGÉLATEUR 12V :

MOTORISATION :

HOMOLOGATION ET CATÉGORIE DE CONCEPTION :

Lasta Design Studio

10,90 m

5,94 m

1,2 m 

20 m

7,9 T

94 m2

58 m2

36 m2

60 m2

85 m2

90 m2

2x250 L

2x250 L

80 L

200 L / 75 L

2x20 / 2x30 CV

CE A8 B12 C16 D20
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Aventura Catamarans a confié une nouvelle fois au Cabinet Lasta Design la conception d’une unité

d’exception : l’Aventura 37 Sail. Le résultat est à la hauteur des ambitions souhaitées : pureté des

lignes, traitement des espaces intérieurs et extérieurs sans égal sur le marché.

L’Aventura 37 se distingue par une silhouette élégante et dynamique, unique sur le marché du

catamaran de moins de 12 mètres : le roof présente une double assise au poste de barre, à proximité

du bain de soleil pour une convivialité parfaite, le poste de manœuvre situé au plus près du plan de

voilure permet un contrôle parfait des voiles pour la performance.

Proposé en version standard 3 cabines dont une suite propriétaire avec coin bureau, un vrai dressing

et une salle de bain avec douche séparée. Il est également disponible en version charter en 4

cabines avec 2 ou 4 salles de bain afin de répondre à toutes vos demandes. 

Aventura Catamarans once again entrusted the Lasta Design Studio with the creation of an exceptional

unit: the Aventura 37 Sail. The outcome lives up to the desired ambitions: purity in design,

unparalleled treatment of interior and exterior spaces in the market.

The Aventura 37 stands out with an elegant and dynamic silhouette, a rarity in the under-12-meter

catamaran market: the roof features dual seating at the helm station, adjacent to the sunbathing area

for perfect socializing. The maneuvering station, situated closest to the sail plan, allows for precise sail

control for optimal performance.

Offered as a standard version with 3 cabins, including an owner's suite with a workspace, a proper

dressing area, and a bathroom with a separate shower. It's also available in a charter version with 4

cabins and 2 or 4 bathrooms to cater to all your needs.
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Inside, the layout and ergonomics have been carefully studied by designer Samer LASTA, resulting in a

comfortable saloon for 5 to 6 guests, a full galley with a 285l fridge/freezer, oven, microwave and

dishwasher, and a navigation area incorporating the EmpirBus power management system.

Le salon extérieur est incroyable avec ses assises confortables idéalement disposées autour d’une

table pouvant accueillir jusqu’à 8 convives ; avec son escalier permettant un accès direct au roof, son

bain de soleil/détente, ses vastes espaces de rangement et sa plancha intégrée, il n’a rien à envier au

plus grand !

The outdoor saloon is incredible, with its comfortable seating ideally arranged around a table seating

up to 8 guests; with its staircase providing direct access to the roof, its sunbathing/relaxing area, its

vast storage spaces and its integrated plancha, it has nothing to envy the biggest!

Intérieurement les aménagements et l’ergonomie ont été particulièrement étudié par le designer

Samer LASTA, cela se traduit par un carré/salon confortable pour 5 à 6 convives, une cuisine

complète avec un réfrigérateur/congélateur de 285l, un four, un micro-ondes, un lave-vaisselle et

enfin un coin navigation intégrant la centrale de gestion électrique EmpirBus .
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AVENTURA 45

ARCHITECTURE NAVALE ET DESIGN : 

LONGUEUR HORS TOUT :

LARGEUR HORS TOUT (BAU) :

TIRANT D’EAU MINIMUM :

TIRANT D’AIR MAX (VHF COMPRIS) :

POIDS LÈGE :

SURFACE DE VOILES AU PRÈS :

SURFACE GV :

SURFACE GÉNOIS :

SURFACE GENNAKER OPTIONNEL :

VOLUME EAU DOUCE :

VOLUME GASOIL :

VOLUME MINIMUM HOLDING TANK :

VOLUME RÉFRIGÉRATEUR / CONGÉLATEUR 12V :

MOTORISATION :

HOMOLOGATION ET CATÉGORIE DE CONCEPTION :

Lasta Design Studio

13,50 m

7,5 m

1,4 m 

22 m

12 T

125 m2

74 m2

51 m2

85 m2

2x400 L

2x350 L

80 L

600

2x45 / 2x57 CV

CE A12 B10 C20 D28
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L’Aventura 45 se distingue par une silhouette élégante et dynamique, une rareté sur le marché des

catamarans de moins de 14 mètres : le roof offre une double assise au poste de barre, à côté du salon

de roof pour des moments conviviaux. La station de manœuvre, positionnée au plus près du plan de

voilure, permet un contrôle précis des voiles pour des performances optimales.

Le salon extérieur est remarquable, avec des sièges confortables pour jusqu’à 12 convives autour

d’une table, un accès direct au roof par un escalier, une zone de bain de soleil/détente, de grands

espaces de rangement et un grill intégré, établissant ainsi la norme dans le segment des moins de 50

pieds !

The Aventura 45 features an elegant, dynamic silhouette, a rarity in the sub-14-meter catamaran

market: the coachroof offers double seating at the helm, next to the roof saloon for convivial moments.

The maneuvering station, positioned as close as possible to the sail plan, enables precise control of

the sails for optimum performance.

The outside saloon is remarkable, with comfortable seating for up to 12 guests around a table, direct

access to the roof via a staircase, a sunbathing/relaxation area, ample storage space and an integrated

grill, setting the standard in the sub-50-foot segment!
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The Aventura 45 comes standard with 3 cabins, including an owner's suite with work area, dressing

room, bathroom with separate shower and plenty of storage space. Charter versions with 4 to 6 cabins

are also available.

À l’intérieur, la disposition et l’ergonomie, minutieusement conçues par l’architecte Samer LASTA, se

traduisent par un salon confortable pour 8 à 10 convives, une cuisine entièrement équipée

comprenant un réfrigérateur/congélateur de 585 litres, un four, un micro-ondes, un lave-vaisselle et

un coin navigation intégrant le système de gestion électrique EmpirBus.

Inside, the layout and ergonomics, meticulously designed by architect Samer LASTA, translate into a

comfortable saloon for 8 to 10 guests, a fully equipped galley including a 585-liter fridge/freezer, oven,

microwave, dishwasher and a navigation area integrating the EmpirBus electrical management system.

L’Aventura 45 est proposé en standard avec 3 cabines, dont une suite propriétaire avec espace de

travail, dressing, salle de bain avec douche séparée et de nombreux rangements. De plus, il est

également disponible en versions avec 4 à 6 cabines en version charter. 
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AVENTURA 38 SCAVENTURA 38 SC

ARCHITECTURE NAVALE ET DESIGN : 

LONGUEUR HORS TOUT :

LARGEUR HORS TOUT (BAU) :

TIRANT D’EAU MINIMUM :

POIDS LÈGE :

VOLUME EAU DOUCE :

VOLUME GASOIL :

MOTORISATION IN BOARD :

MOTORISATION OUT BOARD :

MOTORISATION IN BOARD ÉLECTRIQUE :

Lasta Design Studio

11,60 m

5,30 m

0,78 m 

6 T

2x200 L

2x550 L

195CV / 320CV / 370CV x 2 Yanmar

200CV / 300CV / 400CV x 2

2 x100 kw Torquedoo
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At sea, the Aventura 38 SC offers speed and comfort. With a twin outboard motor capable of 800 hp, it

exceeds 35 knots in top speed. For fast cruising at 23 knots, the efficiency of the twin Yanmar diesel

engines guarantees optimum fuel economy.

L’Aventura 38 Sport Cruiser est le compromis idéal pour des sorties à la journée entre amis et des

croisières familiales. Le A38 SC incarne la fusion parfaite entre une silhouette élégante, une grande

rapidité en version hors-bord ou in-bord, un volume exceptionnel et la sécurité de navigation d'un

catamaran.

The Aventura 38 Sport Cruiser is the ideal compromise for day trips with friends and family cruises. The

A38 SC embodies the perfect fusion of an elegant silhouette, high speed in both outboard and inboard

versions, exceptional volume and the navigational safety of a catamaran.

En mer, l’Aventura 38 SC offre vitesse et confort. Avec une double motorisation hors-bord pouvant

atteindre 800 chevaux, il dépasse les 35 nœuds en vitesse maximale. En croisière rapide à 23 nœuds,

l'efficacité de la double motorisation Yanmar diesel garantit une économie de carburant optimale.

Retourner au menu
Back to menu

https://neomarine.fr/


Pour votre confort en navigation et au mouillage, tout a été soigneusement pensé : un pont de plain-

pied pour une circulation fluide, une casquette de protection spacieuse et aérée avec vue sur le ciel,

des zones de détente astucieuses à l’avant et à l’arrière, de larges passavants basculants offrant une

vue panoramique sur la mer, une cuisine extérieure entièrement équipée et protégée, d'immenses

bains de soleil face à la mer, une grande plateforme de bain arrière immergée, et bien plus encore.

Everything has been carefully thought out for your comfort at sea and at anchor: a level deck for

smooth circulation, a spacious and airy protective canopy with a view of the sky, clever relaxation areas

forward and aft, wide tilting gangways offering panoramic sea views, a fully equipped and protected

outdoor galley, huge sunbathing areas facing the sea, a large submerged aft bathing platform, and

much more.

Pour votre confort en navigation et au mouillage, tout a été soigneusement pensé : un pont de plain-

pied pour une circulation fluide, une casquette de protection spacieuse et aérée avec vue sur le ciel,

des zones de détente astucieuses à l’avant et à l’arrière, de larges passavants basculants offrant une

vue panoramique sur la mer, une cuisine extérieure entièrement équipée et protégée, d'immenses

bains de soleil face à la mer, une grande plateforme de bain arrière immergée, et bien plus encore.

Everything has been carefully thought out for your comfort at sea and at anchor: a level deck for

smooth circulation, a spacious and airy protective canopy with a view of the sky, clever relaxation areas

forward and aft, wide tilting gangways offering panoramic sea views, a fully equipped and protected

outdoor galley, huge sunbathing areas facing the sea, a large submerged aft bathing platform, and

much more.

À l'intérieur, le bateau propose deux cabines tout confort en pleine longueur avec des lits doubles de

160 cm, une rareté dans cette catégorie, chacune avec sa propre salle de bains dans chaque coque.

En résumé, l’Aventura 38 SC vous assure performances, polyvalence et plaisir, en étant le

compagnon idéal aussi bien pour des sorties à la journée réussies que pour des croisières plus

intimes et prolongées.

Inside, the boat offers two comfortable full-length cabins with 160 cm double beds - a rarity in this

category - each with its own bathroom in each hull.

To sum up, the Aventura 38 SC guarantees performance, versatility and pleasure, making it the ideal

companion for both successful day trips and more intimate, longer cruises.
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AVENTURA 50 MY

ARCHITECTURE NAVALE ET DESIGN : 

LONGUEUR HORS TOUT :

LARGEUR HORS TOUT (BAU) :

TIRANT D’EAU MINIMUM :

POIDS LÈGE :

VOLUME EAU DOUCE :

VOLUME GASOIL :

VOLUME MINIMUM HOLDING TANK :

VOLUME RÉFRIGÉRATEUR/CONGÉLATEUR/ICEMAKER:

MOTORISATION IN BOARD :

Lasta Design Studio

14,90 m

7,50 m

1 m 

17 T

1x800 L

2x1500 L (+1000L optionnel)

45 L

602 L

2x370 à 2×440 CV Diesel
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The Aventura 45 comes standard with 3 cabins, including an owner's suite with work area, dressing

room, bathroom with separate shower and plenty of storage space. Charter versions with 4 to 6 cabins

are also available.

À l’intérieur, la disposition et l’ergonomie, minutieusement conçues par l’architecte Samer LASTA, se

traduisent par un salon confortable pour 8 à 10 convives, une cuisine entièrement équipée

comprenant un réfrigérateur/congélateur de 585 litres, un four, un micro-ondes, un lave-vaisselle et

un coin navigation intégrant le système de gestion électrique EmpirBus.

Inside, the layout and ergonomics, meticulously designed by architect Samer LASTA, translate into a

comfortable saloon for 8 to 10 guests, a fully equipped galley including a 585-liter fridge/freezer, oven,

microwave, dishwasher and a navigation area integrating the EmpirBus electrical management system.

L’Aventura 45 est proposé en standard avec 3 cabines, dont une suite propriétaire avec espace de

travail, dressing, salle de bain avec douche séparée et de nombreux rangements. De plus, il est

également disponible en versions avec 4 à 6 cabines en version charter. 
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L’Aventura 45 se distingue par une silhouette élégante et dynamique, une rareté sur le marché des

catamarans de moins de 14 mètres : le roof offre une double assise au poste de barre, à côté du salon

de roof pour des moments conviviaux. La station de manœuvre, positionnée au plus près du plan de

voilure, permet un contrôle précis des voiles pour des performances optimales.

Le salon extérieur est remarquable, avec des sièges confortables pour jusqu’à 12 convives autour

d’une table, un accès direct au roof par un escalier, une zone de bain de soleil/détente, de grands

espaces de rangement et un grill intégré, établissant ainsi la norme dans le segment des moins de 50

pieds !

The Aventura 45 features an elegant, dynamic silhouette, a rarity in the sub-14-meter catamaran

market: the coachroof offers double seating at the helm, next to the roof saloon for convivial moments.

The maneuvering station, positioned as close as possible to the sail plan, enables precise control of

the sails for optimum performance.

The outside saloon is remarkable, with comfortable seating for up to 12 guests around a table, direct

access to the roof via a staircase, a sunbathing/relaxation area, ample storage space and an integrated

grill, setting the standard in the sub-50-foot segment!
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Spécialiste de la vente de bateaux neufs et d'occasion
Specialist in the sale of new and second-hand boats
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Spécialiste de la vente de bateaux neufs et d'occasion
Specialist in the sale of new and second-hand boats

NEO MARINE

PARTEZ À L'AVENTURE
GO ON AN ADVENTURE

https://neomarine.fr/
https://neomarine.fr/
https://neomarine.fr/
https://neomarine.fr/
https://neomarine.fr/


OÙ NOUS TROUVER ?
WHERE TO FIND US?

Agence de La Rochelle, France :  Nautitech Catamarans et Bavaria Yachts.

        Office in La Rochelle, France : Nautitech Catamarans and Bavaria Yachts.

Agence du Marin, Martinique :  Nautitech Catamarans et Aventura Yachts.

       Office in Le Marin, Martinique : Nautitech Catamarans and Aventura Yachts.

https://www.nautitechcatamarans.com/fr
https://www.bavariayachts.com/
https://www.bavariayachts.com/
https://www.nautitechcatamarans.com/en
https://www.bavariayachts.com/
https://www.nautitechcatamarans.com/fr
https://www.aventura-catamarans.com/
https://www.nautitechcatamarans.com/en
https://www.aventura-catamarans.com/
https://www.google.com/maps/dir/Neo+Marine+Atlantique,+Rue+de+la+Trinquette,+La+Rochelle/@29.0469684,-49.1861051,4z/data=!4m8!4m7!1m0!1m5!1m1!1s0x480153c07a726211:0xbf2ad459869194e!2m2!1d-1.1598749!2d46.1454169
https://www.google.com/maps/dir/Neo+Marine,+Bd+Allegre,+Le+Marin+97290,+Martinique/@14.470236,-96.7271337,3z/data=!4m8!4m7!1m0!1m5!1m1!1s0x8c40214945a178d5:0xebf490b4c428949d!2m2!1d-60.8677568!2d14.470236
https://www.google.com/maps/dir/Neo+Marine,+Bd+Allegre,+Le+Marin+97290,+Martinique/@14.470236,-96.7271337,3z/data=!4m8!4m7!1m0!1m5!1m1!1s0x8c40214945a178d5:0xebf490b4c428949d!2m2!1d-60.8677568!2d14.470236
https://www.google.com/maps/dir/Neo+Marine+Atlantique,+Rue+de+la+Trinquette,+La+Rochelle/@29.0469684,-49.1861051,4z/data=!4m8!4m7!1m0!1m5!1m1!1s0x480153c07a726211:0xbf2ad459869194e!2m2!1d-1.1598749!2d46.1454169
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HISTOIRE / HISTORY

2014

2017

AUJOURD'HUI

Créée en Martinique, Neo Marine se spécialise dans la vente
de bateaux neufs et d'occasion avec une multitude de
services sur mesure.

Created in Martinique, neo Marine specializes in the sale of
new and second-hand boats with a multitude of customized
services.

Création de Néo Marine Atlantique basé à La Rochelle pour
être au plus proche de vous.

Creation of Néo Marine Atlantique based in La Rochelle to be
closer to you.

De La Rochelle aux Antilles, nous conjuguons nos efforts pour
répondre à vos besoins.

From La Rochelle to the West Indies, we combine our efforts to
meet your needs.

https://neomarine.fr/
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Neo Marine

Neo Marine, un service de ventes mais nous vous proposons aussi une multitude de

services afin de vous accompagner du début à la fin de votre projet

Neo Marine, a sales service but we also offer a multitude of services to guide you from the

beginning to the end of your project

DÉCOUVREZ NOS SERVICES
FIND OUT ABOUT OUR SERVICES

https://neomarine.fr/services/
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NOS SERVICES
OUR SERVICES

Partenaires

Parters

Entretien

Maintenance

Préparation et formation

Preparation and training

Installation de matériel

Equipement installation

Convoyage

Conveyance

Stockage

Storage

Conciergerie

Concierge
Gardiennage

Oversight

https://neomarine.fr/services/
https://neomarine.fr/
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SERVICE 
PRÉPARATION ET FORMATION
PREPARATION AND TRAINING

Pour parfaire vos connaissances

ou vous aider à prendre en main

votre matériel, nos

moniteurs/skippeurs seront là

pour vous accompagner.

To perfect your knowledge or to

help you to take in hand your

material, our

instructors/skippers will be there

to accompany you.
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SERVICE
INSTALLATION DE MATÉRIEL

INSTALLATION OF EQUIPMENT

Retourner à la page Nos Services
Back to Our Services page

Neo Marine vous conseille et vous accompagne dans l’installation de vos options et

équipement que vous souhaitiez équiper sur mesure votre bateau neuf, remplacer

votre matériel actuel ou rééquiper un bateau d’occasion.

Neo Marine advises you and accompanies you in the installation of your options and

equipment whether you want to customize your new boat, replace your current

equipment or re-equip a used boat.

https://neomarine.fr/service/service-installation-de-materiel/
https://neomarine.fr/services/
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SERVICE CONVOYAGE CONVEYANCE

Pour vos convoyages, courtes ou longues distances, nous faisons appel à notre

réseau de skippers professionnels expérimentés pour que votre bateau vous

soit livré dans les meilleurs délais.

For your convoying, short or long distance, we call upon our network of

experienced professional skippers so that your boat is delivered to you as soon

as possible.
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SERVICE
STOCKAGE
STORAGE

Neo Marine vous propose des solutions de stockage pour

votre bateau et votre matériel, au Marin et à La Rochelle.

Neo Marine offers storage solutions for your boat and your

equipment in Le Marin and La Rochelle.
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SERVICE
GARDIENNAGE 
OVERSIGHT

Pendant vos absences, nous effections des passages réguliers à bord afin de vérifier et

contrôler l’état de votre bateau ainsi que de son matériel.

During your absences, we will make regular visits on board to check and control the

condition of your boat and its equipment.
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S E R V I C E

CONCIERGERIE
CONCIERGE

Pour que vous puissiez profiter d’un bateau « clé en main »  afin que vous puissiez

profiter de votre bateau à 100%, sans contraintes.

So that you can enjoy a "turnkey" boat so that you can enjoy your boat 100%, without

constraints.
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Neo Marine assure l'entretien de votre

bateau,  les réparations et/ou l’installation

de nouveau matériel. Nous proposons

également des travaux de réparation

(stratification, peinture, menuiserie ou

encore travaux mécaniques).

Neo Marine ensures the maintenance of your

boat, the repairs and/or the installation of

new equipment. We also offer repair work

(lamination, painting, carpentry or

mechanical work).

SERVICE ENTRETIEN
MAINTENANCE
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 Neo Marine a développé
 des partenariats pour 

vous proposer des 
solutions d’assurance, de financement, de

gestion-location ou encore d’immatriculation

Neo Marine has developed partnerships to offer you
insurance, financing, management/leasing or even

registration solutions

SERVICE
PARTENAIRES
PARTNERS

https://www.credit-agricole.fr/
https://www.atlantique-bail-plaisance.com/
https://www.lizmer.fr/
https://www.delassee.com/?gclid=Cj0KCQjwnbmaBhD-ARIsAGTPcfXW0OY30gX9pvfGqbNOfQJJCTT7-W1HjQE9KbV5xz3bA6x_iHZl6dIaAiroEALw_wcB
https://www.tourmondeur.com/fr/
https://www.punch-croisieres.com/
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SUIVEZ-NOUS !
FOLLOW US!

https://fr-fr.facebook.com/neomarine.fr/
https://www.instagram.com/neomarine_catamarans/?hl=fr
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BAPTISTE LEBEAU

LA ROCHELLE, FRANCE

b.lebeau@neomarine.fr

+33 (0)6 48 13 27 73

AVEZ-VOUS DES QUESTIONS ?
ANY QUESTIONS ?

N'HÉSITEZ PAS À NOUS CONTACTER !

DON'T HESITATE TO CONTACT US!

LA ROCHELLE, FRANCE

p.pistien@neomarine.fr

PIERRE PISTIEN

+33 (0)6 95 61 84 11

mailto:b.lebeau@neomarine.fr
https://neomarine.fr/
https://neomarine.fr/contact/
https://neomarine.fr/contact/
mailto:g.ferry@neomarine.fr


Spécialiste de la vente de bateaux neufs et d'occasion
Specialist in the sale of new and second-hand boats

https://neomarine.fr/

